

【小学部の学校生活の紹介】

「地域で共に学び、共に生きる教育をめざして」

～地域の行事に参加してきました！～

<10月22日 第26回相馬市障がい児者体育大会 スポーツアリーナそうま>
小学部3, 4年生と中学部2, 3年生で参加してきました。



～パン食い競争～
みんな、口（手も）
で上手に取ってゴール
しました。



～チーム対抗ボーリング～

宝拾いでは、ゴール後
に中を見て、お菓子やお
弁当箱、靴下などが入っ
ていて、みんな嬉しそう
にしていました。



～宝拾い～

玉入れは、カゴのハン
ディがあっただけ、見事優
勝することができました。

～チーム対抗玉入れ～



元気良くとくさん体を動かして、楽しく参加することができました。

<10月29日 第56回相馬・新地地区小・中学校音楽祭 相馬市民会館>

小学部5, 6年生で参
加しました。みんなで衣
装も整えて、たくさん
のお客さんを前に、ドキ
ドキして入場しました。



学部の歌「世界がひとつにな
るまで」を手話付き、一部楽器
演奏もしながら、みんなで合唱
しました。みんな笑顔で堂々
と発表することができました。



「あたたかいほほえ
みでもうすぐ、夢
がほんとうになる
から！」

※歌詞の一部です。

